

MOLINA

Las jornadas de la mujer empezaron con el objetivo de formar técnicos en trabajo social

TONIA GARCIA
MOLINA

El Ayuntamiento de Molina del Segura ha organizado, a través de la concejalía de la Mujer, las primeras jornadas para la mujer de Molina. Las mismas, que dieron comienzo en la tarde de ayer en el salón de actos de la concejalía de la Mujer, serán inauguradas por la titular de dicha concejalía, Concepción Riquelme, y se clausurará el próximo día 10.

Los objetivos generales de las jornadas es formar a un número significativo de dirigentes de organizaciones femeninas y de técnicos de trabajo social relacionados con los problemas de la mujer, en métodos y técnicas de motivación, organización y desarrollo social en general.

La metodología de las jornadas se basa en un proceso educativo que se fundamenta en la tríada, motivación-formación-organización, por este motivo se van a organizar en tres fases consecutivas distintas: la primera de ellas será un período inicial de introspección, la segunda fase de adquisición de contenidos y técnicas y la tercera fase de seguimiento de organizativo. Las dos fases restantes de las jornadas se llevarán a cabo en los próximos meses de mayo y junio.

Los colectivos invitados a las primeras jornadas han sido: centros municipales de mujer, centros culturales y de promoción de adultos, APAS, asociaciones de vecinos, sindicatos, escuela taller, asociaciones juveniles, policía local y Dismo.

TORRE PACHECO

El arreglo del edificio del colegio 1 estará terminado la próxima semana

Los alumnos dejaron el inmueble el pasado mes de febrero, después de que un fuerte vendaval derribara parte del tejado

NANY MARTINEZ
TORRE PACHECO

Los alumnos de segundo ciclo de Enseñanza General Básica del colegio público Número 1 volverán al módulo anexo la próxima semana, aunque todavía no se ha fijado la fecha exacta. Las obras de la cubierta están prácticamente terminadas, falta tan sólo pintar las aulas que han sufrido desperfectos a causa de las lluvias caídas mientras la cubierta estaba desescombrada y tapada con un plástico.

Por otra parte, continúan las obras en los aseos de las viejas aulas del colegio Nuestra Señora del Rosario y en la cubierta de éstas. A lo largo de esta semana terminan los trabajos de colocación de la estructura metálica que hará de soporte, y acto seguido se procederá a la colocación de las chapas de la cubierta exterior. Mientras tanto, la empresa constructora espera que el ministerio de Educación dé luz verde para el acondicionamiento del aula piloto.

Como aula piloto se ha elegido una de las clases de preescolar en peores condiciones que sufrirá una amplia remodelación: techo, ventanas, puertas, suelo, alicatado y pintado de paredes y la instalación de un zócalo de azulejos con una altura entre 1'20 y 1'50 metros.

Los técnicos del Ministerio visitaron recientemente las instalaciones y aseguran que los muros soportarán el peso de la nueva cubierta. El aula piloto estará terminada en unos días, después de que el Ministerio y la empresa constructo-



Empleados del Ayuntamiento observan los desperfectos./JUAN LEAL

ra puntualicen los trámites burocráticos. Al parecer, en mayo los padres podrán visitar y enjuiciar la remodelación.

Estudio exhaustivo

El último pleno, celebrado el pasado día 6, aprobó por unanimidad que la comisión de Educación realice un exhaustivo estudio de las causas determinantes de la voladura del tejado de la parte del Instituto viejo, en la actualidad módulo anexo del colegio público Número 1.

La moción, presentada por el PP, también contempla que se lleve a dicha comisión el informe técnico que en su día aprobó la continuidad de estas aulas, contiguas a la zona del viejo instituto que tuvo que ser derribada hace tres años.

Por acuerdo plenario se instará a la Dirección Provincial de Educación para que «se efectúe a la mayor brevedad cada una de las obras de nueva planta y acondicionamiento de los centros educativos del municipio».

YECLA

El Instituto de Cultura cuenta con un presupuesto de 60 millones

AZORIN CANTO
YECLA

A unos 60 millones de pesetas asciende el presupuesto del Instituto Municipal de Cultura de Yecla para el presente año 1992, con los que se realizará un amplio programa de actividades.

Por lo pronto, ya se ha dado el visto bueno a las actividades que se realizarán con motivo del Día del Libro, que incluyen conferencias sobre Miguel Hernández, actividades de animación a la cultura, una feria del libro en el parque de la Constitución, y la publicación de una guía de lectura elaborada por la Biblioteca Pública Municipal sobre referencias bibliográficas a la obra de Miguel Hernández.

La comisión de Medio Ambiente de Yecla ha aprobado solicitar diversas subvenciones en base a la convocatoria realizada por la Agencia para el Medio Ambiente y la Naturaleza para el presente año 1992, según el gabinete municipal de comunicación.

Dentro de la lucha contra la contaminación, se solicitará que se subvencione la adquisición de un sonómetro y de un gasómetro, tras el estudio que sobre el tema va a realizar la concejalía de Tráfico.

Por otra parte, y con cargo al programa de educación ambiental, se pretende que este organismo subvencione una campaña de recogida de papel reciclado; la cuarta semana de la naturaleza, organizada por Anida (Asociación Naturalista del Altiplano), junto a la concejalía de Medio Ambiente, en el próximo mes de mayo, y la edición de un tríptico con carácter divulgativo, en el que se incluirán diversas recomendaciones para las excursiones al campo.

Semana Santa

En el transcurso de un acto celebrado en el aula de cultura Azorín de la Caja de Ahorros del Mediterráneo, organizado por el Cabildo Superior de Cofradías Pasionarias, se presentó el programa de la Semana Santa de Yecla, que consta de más de cincuenta colaboraciones literarias.

La presentación corrió a cargo de Francisco Palao Puche, profesor del Instituto de Bachillerato J. Martínez Ruiz (Azorín).



AYUNTAMIENTO DE MURCIA
Gerencia Municipal de Urbanismo

CONTRATACION DE OBRAS

OBJETO.- La Contratación, mediante **SUBASTA PUBLICA**, del proyecto desglosado relativo a las obras de Urbanización del E. D. EL PALMAR "A" Primera Fase.
TIPO DE LICITACION.- 134.587.529.- Ptas., a la baja.
CLASIFICACION EXIGIDA.- A-1-d, E-1-d, G-6-e, K-6-c, I-1-b, I-6-a.

PRESENTACION DE PLICAS.- En la Gerencia de Urbanismo del Ayuntamiento de Murcia, (Alameda de Capuchinos, Edificio Plaza de Abastos), hasta las catorce horas del día 27 de Abril de 1992 (excepto sábados y festivos).

EXPEDIENTE.- Se encuentra de manifiesto para su examen en el Servicio Central de la referida Gerencia.
APERTURA DE PLICAS.- A las trece horas del día 28 del mismo mes y año, en la indicada Gerencia de Urbanismo. Anuncio extenso y modelo de proposiciones publicadas en el Boletín Oficial de la Región números 35 y 47 de 12 de Febrero y 26 de Febrero de 1991 y en el Boletín Oficial del Estado nº 75 de 27 Marzo de 1992.

Murcia, 31 de Marzo de 1992
EL TTE. DE ALCALDE DE URBANISMO Y VIVIENDA

HERMANDAD FARMACEUTICA DEL MEDITERRANEO, S. Coop. R. Lim.

MURCIA

CONVOCATORIA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

Ejercicio 1991. Murcia, 8 de abril de 1992

De acuerdo con el artículo 24 de nuestros Estatutos, se le cita a Asamblea General Ordinaria que se celebrará el día 2 de mayo de 1992 en el Palacio de Congresos de Torremolinos (Málaga), a las 17'00 horas en 1ª convocatoria y a las 18'00 horas en 2ª convocatoria, con arreglo al siguiente orden del día:

- 1ª.— Entrega de Delegaciones.
- 2ª.— Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.
- 3ª.— Entrega de insignias de plata a socios de 25 años de antigüedad.
- 4ª.— Memoria del Fondo de Solidaridad Cooperativa y propuesta para 1992. Modificación, si procede, del Reglamento del F.S.C.
- 5ª.— Memoria de Secretaría.
- 6ª.— Lectura y aprobación, si procede, de Cuentas anuales, Balance de Situación, Cuenta de Pérdidas y Ganancias, Memoria e Informe de Gestión del Ejercicio 1991 y propuesta de Distribución de Resultados del Ejercicio 1991. Informe de los Interventores de Cuentas, previo a la aprobación de las mismas.
- 7ª.— Informe y propuestas de la Presidencia.
- 8ª.— Designación de auditores externos para el ejercicio 1992.
- 9ª.— Designación de tres socios para aprobar el acta de esta Asamblea, junto con el Presidente.
- 10ª.— Ruegos y preguntas.

NOTA: De acuerdo con lo que dispone el artículo 13 de nuestros Estatutos, este Consejo Rector pone a disposición de los socios Cuentas anuales, Balance de situación, Cuenta de pérdidas y ganancias, Memoria e Informe de gestión, el Informe de los Interventores de Cuentas y propuesta de Distribución de Resultados del Ejercicio 1991, para ser examinados por aquellos que lo deseen antes de la Asamblea General, a partir de esta fecha.

CONSEJO RECTOR

NAVES VENTA Y ALQUILER

- Desde 600 m.2
- A su medida
- Inmejorable situación
- Acceso por autovía
- A 5 minutos Plaza Circular
- Todos los servicios
- Polígono Industrial La Polvorista

PROMOCIONES ARTEMUR
jaco de las Leyes, 10
Teléfono 24 11 62